

Nueva moneda de \$100 ya está en las calles

Desde este lunes 21 de julio comenzará a circular la nueva moneda de \$100, emitida en conmemoración de los 100 años del Banco Central de Chile. Bajo el lema “Una moneda, cien años de historia”, se lanzaron 30 millones de estas piezas, que ingresarán al mercado de forma paulatina a través de los bancos comerciales y el comercio establecido. Desde el instituto emisor recordaron que esta moneda es un medio de pago “hecho para usarse, no para guardarse”, y podrá recibirse en cualquier transacción cotidiana desde hoy.

